

## Repas dansant du 23 novembre 2017,

Une journée exceptionnelle, un repas succulent, un orchestre épatant et surtout des bénévoles d'une tenue remarquable tant au sens propre que figuré et un service sans faille... c'est une grosse journée, pour eux... Mais comme on dit « *il faut souffrir pour être !...* »



Nos 300 convives/danseurs sont repartis le soir enchantés cela a été une belle et grande journée et un succès à tous les points de vue : Participation, repas, orchestre... C'est très encourageant pour les prochaines manifestations. Il faut remercier une nouvelle fois toute l'équipe qui a fonctionné comme sur « des roulettes !... » À propos de roulettes, nos serveuses et serveurs en auraient eu des roulettes ; ils auraient eu moins mal aux pieds le soir, car ils en font des KM dans la journée : pour préparer la salle, pour servir et pour tout ranger et nettoyer.



C'est une grande satisfaction de réussir une si belle journée... Des journées comme cela répondent à un besoin de se retrouver entre adhérents et non adhérents pour un moment festif et convivial, c'est important au regard de cette période de morosité où nous voyons poindre des remises en cause de tout ce qui a un caractère social et humain, au profit de l'argent roi.

(Oui vraiment bravo et merci à tous, vous êtes une équipe formidable !!!!!)

*Le président.*



É  
Q  
U  
I  
P  
E

B  
A  
R

